

Detectan un brote en la residencia de estudiantes - El Mundo Castellón al Día - 03/11/2020

UNIVERSIDAD UJI

Detectan un brote en la residencia de estudiantes

CASTELLÓN. La Universitat Jaume I de Castellón confirmó ayer la existencia de un brote en la residencia de estudiantes del campus, aunque advirtieron que están a la espera de recibir más información e indicaciones desde Salud Pública. En principio, al tratarse de un brote, habría más de tres alumnos contagiados aunque la UJI sólo confirma el positivo de uno de sus alumnos. Las residencias de estudiantes están siendo focos durante la segunda ola de la pandemia. En el colegio Ausias March de Valencia se confirmaron el pasado sábado 78 casos positivos. /EM